
30 AÑOS DE SERVICIO AL BLOOM.- Después de treinta anos 
de servicio ininterrumpido en ei Hospital "Bloom", el doctor 
Víctor Rodolfo QÜehl se retira del centro asistencial. Durante 
los actos del Dia del Hospital celebrados ayer, el doctQr José 
Max Malina (derecha), Director, le hizo entrega de un diploma 
de reconocimiento_ Al centro, la señora Mercedes Parra de 
Menéndez, Presidenta de la Asociación Pro-Ropero. (Foto de 
Alvarez). 

Renuncia de Universidad el 
Secretario de Administración· 

Renuncia irrevocable del cargo 
de Secretario del Consejo de 
Administración Provisional de la 
Universidad Nacional, presentó 
ayer el Dr. Ricardo Francisco 
Alfara Sandoval, quien, además 
desempeñaba ad honoren el cargo 
de Jefe de Relaciones Públicas de 
la misma institución. 

El texto de la renuncia dice: 
"Muy atentamente y debido a mo
tivos de lndole parlicular, me 
permito interponer mi renuncia 
irrevocable del cargo de Secretario 

del Consejo de Administración 
P.rovisional que venia desem· 
peñando hasta este dla. Auguro a 
los miembros del Consejo el mayor 
de los éxitos en el manejo de 
nuestra Universidad.'' 

Al respecto, colegas del Dr. 
Alfaro Sandoval que se enteraron 
de su retiro de la Universdad. di· 
jeron: "Comprendemos que la 
renuncia interpuesta por el Dr. 
Alfaro Sandoval se debe al interés 
que siempre ha demostrado en 

-Favor pase a la Pág. 9. 

Crecimiento Económico se 
Mostrará eñ lnterfer J 977 

Presentaciones que demueslran 
el crecimiento de Ja economla 
salvadoreña y los incentivos que 
obtiene aqtú Ja inversión ex
tranjera para crear más empleo, 
fomentar la industria y atraer di
visas por exportaciones fuera del 
mercado común, serán hechas en 
"lnterfer t977", de Guatemala, 
según informa el Banco Central. 

El Banco Central ha in
tensificado sus esfuerzos técnicos y 
humanos para ofrecer al público 
que visite esa exposición una 
imagen real y positiva de El Sal
vador. 

El PabeUón del Banco Central es 
de una extensión de 107 metros 
cuadrados y estará atendido por 
economistas y personal adiestrado 
para tal efecto. Los informantes 
dijeron que el Banco Central 
ofrecerá programas andiovisuales 
sobre diversidad de aspectos del 
sistema económico financiero 
salvadoreño, entre los que se 
destacan los servicios que presta el 
organismo emisor a Jos distintos 
sectores de la economla y público 
en general. También se presen-

-Vavor pase a la P�g. 21 _ 

Reconocimiento a Seis 
Ciudadanos de Jucuapa 

Seis profesionales que ocupan se han entusiasmado con la idea. 
cargos en entidades �ber- "Es un caso raro. dijo Avendaño. 
namentales y autóno.m�s rec1b1rán que. una población tan pequ�.ña 
diploma de reconoc1m1ento en su como Jucuapa tenga tantos htJOS 
ciudad natal, Jucuapa. el sábado a ilustres. Es obligación de nosotros 
las 11 de la mañana. en acto que se hacerles un reconocimiento 
efectuará en el Salón de Honor del público para que ellos sirvan de 
casino de esta ciudad. ejemplo a las futuras 

El acto ha sido organizado por un generaciones"". . Comité de Ciudadanos que quieren Durnnte el aclo. loo ¡uet1apeIBe" 
reconocer el valor de los hijos de ilustre� recib1ran un Diploma d.., 
Jucuapa que se han distinguido_ en Honor. y después se les ofrecerá 
diversas actividades Je la vida unéJ rct.:cpción. 
pública. El profesor Osear u., g.ilardonados son: coronel 
Armando Aver.daño. miembro del .José Luis Ramón Rosales Jefe del 
Comité, dijo que en el _acto ·par- Estado Mayor General de �d 
IÍciparán jóvenes estudiantes de 
los diversos centros educativos que -Favor paseª la Pág. 17. 
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Adelanto Eco,iómico Exigen: 
Académicos Contables i 

La importancia del profesional 
académico de la contabilidad, se 
pone de relieve a estas alturas del 
desarrollo económico nacional, y, 

'aún más. es le desenvolvimiento 
sólo es factible cuando en las 
empresas intervienen contadores 
pliblicos, con un bagaje de 
conocimientos y experiencia que 
sean una garanlla para las mis-

mas, según la explicación dada a 
EL DIARIO DE HOY por el 
licenciado Eduardo Montes Grana
dos, Presidente del Colegio de 
Contadores Públicos Académicos, 
de reciente fundación. 

Esto es preciso conocerlo pues no 
ha desaparecido la tendencia de 
querer incorporar a contadores 
oúblicos certificados, a elementos 
que no han cursado la carrera, di· 
jo. 

QUE ES LA AUDITOHIA 

procedimientos, papeles de trabajo 
que le permiten si puede die·. 
Laminar o no, explicó. 

Dictaminar si tal o cual empresa 
tiene sus verdaderos acreedores 
que dice que tiene, su capital 
verdadero, sus gastos reales, es 
decir, si los que presenta no son de 
otra empresa o institución, y si lo
do ello refleja realmente la efec
tividad en Ja administración de 
aquellas empresas, añadió_ 

LO PAPELES DE 
mABAJO 
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Solamente una persona que 
haya optado a la profesión con
table y seguido los estudios 
económicos del caso, puede dic
taminar correctamente sobre los 
e5tados financieros de las em
presas, indicó. 

.Para este trabajo, el contador 
académico se vale de métodos, 

'" "" '" 

Los papeles de trabajo de las 
empresas, después de haber 
dictaminado el contador, quedan 
en Poder de éste, son de su propie
dad, dijo, cosa que debe ser asl 
porque pueden servir de fuente de � 

El licenciado Eduardo 
Montes Granados, Presidente 
del Colegio de Contadores 
Públicos Académicos de El 
Salvador, dice que el 
desarrollo económico se da 
cuando todos los sectores que 
inciden en la econom la, se 
desenvuelven a su mayor po
tencialidad. 

Capturan Ladrón 
Dentro de Almacén 
·"Freund" 

Un ladrón fue capturado ayer en 
la mañana en el interior del 
Almacén "Freund", de esta capi
tal, situado en la Avenida España. 

A eso de las ocho de la ma
ñana -segün los informes- hora 
en que entran lodos los empleados, 
el encargado de abrir todas las 

-Fa,•orpasea la Pág. 19. 

-Favor pase a la PAg. 15. 

Descartan Posibilidad de 
un Temporal en el País, 

El Servicio Meteorológico 
descartó ayer las posibilidades de 
que se registre un temporal en 
estos dias.-

Lo anterior fue informado por el 
meteorólogo Carlos Morales, Jefe 
de la Unidad Meteorológica de la 
Dirección de Recursos Renovables 
del MAG. El funcionario. fue en
trevistado a ralz de las lluvias 
persistentes de antenoche, en todo 
el territorio nacional y de la 
nubosidad Que desde el domingo 

por la tardé cubr1a los cielos del 
pals . Mucha gente opinaba que, de
bido el invierno demasiado seco, 
estas señales atmosféricas podrlan 
ser indicios de un temporal. 

El señor Morales dijo que, en 
efe<;lo, el domingo por Ja noche llo
vió en toda la repliblica, con
centrándose las mayores can
tidades de agua en Metapán, donde 
cayerón 61 miUmetros cúbicos de 

-Favor pase a la Pág. 32. 

Amenaza Otra Alza en 
el Precio de la Gasolina 

(Por Rafael Mora Maia). 
··Muchas de las economlas de los 
paises en vias de desarrollo están 
actualmente lambaleándose por 
los altos precios del petróleo, por lo 
que es verdaderamente penoso y 
censurable el proceder de la po
derosa OPEP ante estos paises", 
declara a EL DIARIO DE HOY don 
Eugenio Arauja. agricultor y 
apreciado colaborador de este 
periódico. 

Como se ha informado en los ca
bles internacionales, los miembros 
de la OPEP acordaron recien
temente en Viena volverse a reunir 

a mediados de diciembre, para 
aumentar nuevamente el precio 
del petróleo en tal proporción que 
si se realiui esa alui el galón de 
gasolina llegará a costar más de 
tres colones. 

La Organización de Paises Ex
portadores de Petróleo -OPEP
la ,forman los siguientes 
miembros: Abu Dhab1, Arabm 
Saudl, Argelia, Indonesia, lrán, 
Kuwait, Libia, Qatar y Venezuela. 
Esta Organiiación fue fundada en 
.;eptiembre de 1960 en una con-

-Favor pase a la Pág. 17. 
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DONATTVO A HOSPITAL. Dos mil ci>lones entregó el Club de Leones 40 de San Salvador al 
Hospital La Divina Providencia_ El dinero fue recaudado durante la presentación de una artista 
internacional. Otros dos mil colones serán entregados al Hospital de Maternidad. La entrega del 
óbolo la hizo el señor Raúl Colomer Arévalo, Gobernador del Distrito D2, Istmania, de 
Nicaragua. Recibe el donativo, Sor Luz Isabel Cuevas, directora. Presencian miembros del club. 
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